



# 仙台市立第二中学校 学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nityu/>

令和5年度  
第7号  
令和5年7月5日  
TEL 234-6101  
FAX 301-9646

## 水泳部 市中総体結果報告 (男子:6月21日(水) 女子:22日(木))

男子	50m自由形	K・K
	100m自由形	T・T, N・K, N・E
	200m自由形	H・Y
	100m平泳ぎ	A・S, T・S
		H・R:1分10秒37 第5位【県大会出場】
	100m背泳ぎ	N・M, K・R:1分01秒59 第1位【県大会出場】
	200m背泳ぎ	K・R:2分14秒66 第1位【県大会出場】
	100mバタフライ	T・T, H・Y
		H・R:1分02秒04 第3位【県大会出場】
	総合第5位	
	4×100mフリーリレー	K・R, H・Y, H・R, T・T T・S, N・E【県大会出場】
	4×100mメドレーリレー	K・R, T・S, H・R, T・T H・Y, N・E【県大会出場】
		※リレー種目に関しては、市中総体で実施されませんでしたので、標準記録を突破しているために、県大会へ出場します。
女子	50m自由形	M・K【県大会出場】
	100m自由形	M・K【県大会出場】
	100m平泳ぎ	N・A, H・M
	100m背泳ぎ	N・A

## 1学期中間考査

市中総体が終了してから間もない6月20日(火)に今年度最初の定期考査である1学期中間考査が実施されました。水泳部に関しては、大会の前日という日程ではありましたが、各学年共、しっかりとした準備を行い、集中して考査に取り組んでいる様子が見られました。考査結果については、7月5日(水)に成績表を配付予定ですので、内容を御確認いただき成果と課題について御家庭でも話し合う機会を持っていただければと思います。

また、1学期期末考査の範囲表を1,2年生は7月20日(木)に、3年生は8月22日(火)に配付する予定になっています。中間考査の反省を踏まえて更に向上できるよう、早め早めに準備を進めてほしいと考えています。

## 朝学習

1学期中間考査の翌日(6月21日(水))からは、タブレット端末を利用して、全校生徒が朝学習を行っています。それぞれが自分の進捗に従って、デジタルドリルに取り組んでいます。

## 2年生:科学館学習



## 1年生:天文台学習



理科の授業の一環として、2年生は6月30日(金)に仙台市科学館で展示学習や分野毎の実験体験学習を行いました。また、1年生は7月4日(火)に仙台市天文台での学習を行いました。プラネタリウムでは日周運動と星の見え方について学び、展示学習室と望遠鏡観察室では宇宙についてや天体望遠鏡の仕組みについて学びました。

これらの貴重な体験学習を通して、理科への興味・関心を高めました。

## 学校地域合同防災訓練

6月24日(土)本校を会場にして、学校地域合同防災訓練を4年振りに実施しました。

当日は、まず、全校生徒が体育館に集まり開会行事を行いました。体育館には、関係機関の方々や地域の方々も多く集まり、防災訓練の内容を確認しました。校長先生から、「地域の方々と一緒に『自助』や『共助』について、学び考える機会にしてください。」とお話しいただいた後に、木町通連合町内会のH・Yさんや避難所開設担当である教育委員会生涯学習課のT・Sさんからも御挨拶をしていただきました。

その後、1、2年生は教室に移動して、防災副読本を使って防災学習に取り組みました。さらに、1年生は、クロスロードゲームを行い、災害対応に関する意見交換を活発に行いました。

2年生は、後半にハザードマップを作成して、学区内の危険箇所についての確認を行いました。

3年生は、町内会や東北福祉大ボランティアとの交流を図りながらの避難所設営訓練、応急手当訓練、救命救急訓練をクラスごとに分担して行いました。

避難所設営訓練では、仮設トイレの設置訓練やLEDライトとLED発電機の作動・設置の訓練を行いました。また、救命救急訓練では、福祉大の方に御指導をいただきながら、AEDを利用する訓練や応急手当の訓練などを行いました。

また、町内会の方々は、昨年度に体育館とプールの間に設置された災害時給水栓の使い方を水道局の職員と確認しました。

もちろん、大震災などは決して起こらないことを願いますが、今回の訓練を通して、万が一の大規模災害時の対応ができるようになったと思います。御参加いただきました、町内会、仙台市教育委員会生涯学習課、水道局、東北福祉大学他御協力をいただきました皆様に心より、御礼申し上げます。ありがとうございました。



## 本校購買部について



本校1階には、購買部が設置されています。現在の仙台市立中学校で購買部があるのは、大変珍しいことです。運営いただいているYさんにお話を伺うと「この二中の購買部は、父から引き継ぎ、60年以上の歴史が流れています。」とのことでした。

学校で使う、ジャージ、上靴、名札などを販売していただいているほか、文具なども販売しています。購買部で購入する際には、「毎週火曜日と木曜日の7時30分から13時35分まで開けているので、朝登校したときに購入するか、お金を預けるようにすると安心です。」と柳沼さんが話していました。

ルリダマ  
ヒマワリ  
ユリ

【今月のお花】  
A・K様より

